umario



14

Pilar Navarro, mujer del alcalde:» A Juan le gusta cocinar y hacer la compra los sábados»

Haydee, chica playboy: «Busco a un hombre macho que me quiera»

Un cártel Colombiano detrás del alijo incautado en el Club Bahía en la carretera





de Jaén

La afición se ilusionó con el nuevo Alba

El Gobierno de Aznar quiere acabar con la Maestranza

44

López Carrasco, vice presidente de Castilla-La Mancha: «Bono ha ganado muchas causas para la región»

Director: JOSE HERVAS GARCES Redactor jete: Domingo Martínez Redacción: Javier Palomero, Llanos Canálas Colaboran: Antonio Magán, Agustín Martínez, Esteban Estalayo, Miguel Nieto, Manuel Podio, Vanesa Ridruéjo, Laura Demaría, Mª Remedios Martínez.

Mª Remadios Martínez.

Diseño y maquetación: Pablo Gailardo (967) 24 55 80

Fotomecánica: Joaquín Plaza Imprestón y encuadernación:
San Miguel, S.A. Cira. Mahora, Km. 2. Tel. (967) 21 55 47 - Albacete
Edita: SICAMAN S.A. Depósito Legal: DL. AB. 450. 1.996

Presidente: JOSE VICENTE GARCIA PALAZON

Consejero Delegado: Manuel Jiménez Gerente: Enrique López Garcia

Diractor Comercial: Domingo Gil del Gallego. – Avda. Estación, S. - bajo derecha Telf. (967) 24 67 68 - Fax: 21 83 23. Distribuye: Distribuidora Albacete de prensa

S.L. Tel. (967) 52 00 86



Vanessa Ridruejo

Una que creía que el concejal de Cultura, Manuel Vasco, era sincero cuando decía que era democrático e innovador y me he caído de culo cuando he visto el programa de los Festivales. Tenemos la zarzuela de turno, novedad clara, sólo que la novedad lleva ya veinte años en cartel. Una soprano de ordago de Albacete que actúa en nuestra ciudad una vez sí y otra no, novedad al canto. Como novedad, el Brujo viene de nuevo con algo de Moliere. El Brujo, como llena, pues hasta que la gente se harte, ¿verdad Manuel? Alvarez tenía que fijar su residencia en Albacete y viajar fuera cada vez que tenga un bolo. Lo de Ricky Martin clama al cielo pero hay que tener al populacho joven a la masa ignorante. Y como por lo visto no hay más que Moliere en este mundo pues el grupo Cachivaches ataca con Moliere de nuevo. Acabaremos con la boina de rosca pero sabiendo de Moliere más que nadie en este mundo. Eso sí, la parte marxista del concejal de Cultura se ve compensada con el ballet de Cuba, para que los rojos no rebuznen de más. El concejal sigue pensando que los ciudadanos de Albacete que esperan novedades nacionales en sus festivales son gilipollas. Eso debe pensar cuando hizo la programación que hizo. Flamenco y variedades, eso es de lo que es capaz el concejal, amén del hartazgo de Moliere. Ni Lope, ni Calderón, ni Moratín, ni leches, al final acabaremos asistiendo a un repertorio de José María Pemán, antes de cada actuación. Quizá si te quitaran el sonajero de delante de los ojos, te iría bien Manolito. Lo que tienes que hacer es ser sincero y traer a Norma Duval diez noches seguidas y a Bertín Osborne otras diez.

Dos cero al Botafogo y el Alba que se presentó con un partido largo y aburrido. La presentación hubiera necesitado una música más marchosa porque para salir cada jugador al campo se hacía interminable. Bien está lo que bien acaba. Hasta la semana que viene queridas.